

Comentario / Arturo Zaldívar (Coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia de la República)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "No es una discusión teórica, es un tema político en que el Poder Judicial está siendo una oposición abierta, a veces violenta, muy fuerte, ¿para qué?, para no ser reformados y se podrá estar a favor o en contra de la reforma, pero no se puede decir que se pueden utilizar estos medios cuando están afectando ellos, entonces, están dejando sin jueces al país para resolver esto, tienen un interés personal y directo. Quien está violando la Ley es la jueza y los jueces al dar estas suspensiones. Los jueces y magistrados no tienen derecho laboral, son titulares de un Poder del Estado, son titulares de una función del Estado. Los órganos y los Poderes que tienen la facultad de reformar la Constitución ya la reformaron, ya tenemos Constitución".

